
万博計画具体化検討ワーキンググループ 

大阪・関西万博開催に向けた御意見 

御所属 国際貿易投資研究所 研究主幹 名前 江原 規由 様 

1. ２０２５年の大阪・関西万博に何を期待しますか。

（是非するべきこと、また、するべきではないこと、後世に残すべきもの等）

 万博は転換期にあり、大阪･関西万博で万博開催の意義を再発信すること

 グループ館、地域間パビリオンの設置すること

 都道府県(市)すべてが参加する万博を目指すこと

 より多くの海外からの参観を確保すること

 日本海側からのアクセスを考慮すること

 小中学生など多くの若者の参観を得ること

2. 大阪・関西万博で見せるべきコンテンツは何でしょうか。

（例：最先端技術の実証、SDGs達成への貢献、ライフサイエンス分野との連携等）

 10年後を想定した市民生活のモデル提示・展示

 第 4次産業革命の実際とその先にある快適さ・課題

スマートシティ、スマート生活とは何かなど

3. 会場計画及びインフラ整備について、新たなアイデアや御意見をお願いします。

(例：会場のデザイン、水面や緑地の利活用、待ち時間のない万博とするための手法、災

害対策、暑さ対策等）  

 暑さ対策を講じること

 待ち時間対策で整理券などの発給には十分考慮すること

 トイレ、水飲み場、休憩場所の設置に配慮すること

 スマホ、アイホンなどによる情報提供を考慮すること

4. そのほか、御自由に御意見をお願いします。

 日本館の交流費に配慮

 歴代万博のアニメ化

以上 
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